

Ausflug in den Frühling der Senioren der Kreisärztekammer Stadt Leipzig 2008

Auch in diesem Jahr organisierte der Seniorenausschuss der Kreisärztekammer Stadt Leipzig einen Ausflug. Die Fahrt ging nach Altenburg und in das Kohrener Land. Die Resonanz auf das Angebot war so groß, dass an zwei Terminen (22. 5. 2008 und 29. 5. 2008) jeweils zwei große Busse benötigt wurden. Insgesamt nahmen 260 Senioren, teilweise mit Angehörigen, das Angebot an. In Altenburg,

das im Krieg keine Schäden erleiden musste, gab es die Möglichkeit entweder das Schloss, eine weitläufige gut erhaltene Anlage aus verschiedenen Epochen, oder das Lindenau-Museum zu besichtigen. In diesem Bildermuseum befindet sich eine der größten Sammlungen italienischer Vor- und Frührenaissancemalerei außerhalb des Ursprungslandes. Danach fanden sich alle Teilnehmer in der sehr sehenswerten Schlosskirche mit ihrer großen Barockorgel des berühmten Orgelbauers Trost ein. Extra für uns spielte der Organist Dr. Felix Friedrich auf diesem Meisterwerk. Nach einem kurzen geführten Stadt-

rundgang und anschließendem Mittagessen im Ratskeller ging es weiter zum Gasthof Lindenvorwerk im Kohrener Land. Hier konnten bei einem Spaziergang durch die herrliche Natur, sowie bei Kaffee und Kuchen Gedanken und Erinnerungen ausgetauscht werden. Manch einer besuchte das angrenzende Mühlenmuseum und konnte sogar ein frisches Brot aus dort gemahlenem Korn erwerben. Mit der Busfahrt zurück nach Leipzig endete ein sehr gut organisierter Ausflug für uns Senioren.